

Réseau des Villes Euromed



Euromed : le Maire d'Alger à Nice pour une coopération renforcée

Monsieur Abdelhakim BETTACHE, Maire d'Alger Centre, Vice-président du Réseau des Villes Euromed, est accueilli à Nice du 9 au 12 janvier 2017 par le Secrétariat général d'Euromed, où son siège est implanté. Cette visite vise à renforcer les liens avec la Ville de Nice et la Métropole Nice Côte d'Azur et à réfléchir à des projets de collaboration future dans le cadre du Réseau des Villes Euromed.

Depuis son élection en 2012, Abdelhakim BETTACHE développe la Ville d'Alger Centre par de nombreux projets de service aux citoyens. Homme de terrain, il métamorphose sa commune en une ville dynamique et animée, en aménageant de lieux publics, en réhabilitant les devantures des commerces et en développant de la vie nocturne.

Un Réseau dynamique et structuré

A la tête du Réseau des Villes Euromed, la Métropole Nice Côte d'Azur, représentée par son Président, Christian ESTROSI, et, par Agnès RAMPAL, Conseillère métropolitaine, s'engage pour la coopération euro-méditerranéenne.

La volonté de travailler plus efficacement et en étroite collaboration avec les quelques cent cinquante cités-membres d'Europe et du Bassin Méditerranéen les ont conduits à proposer, lors de la dernière Assemblée générale du Réseau en novembre 2016, la création de six Commissions de travail thématiques.

La ville d'Alger a été élue à la présidence de la Commission Emploi des jeunes.

Des liens euro-méditerranéens renforcés

La venue du Maire d'Alger symbolise l'importance du dialogue euro-méditerranéen et réaffirme les liens qui unissent les deux rives de la Méditerranée. Forte de ses 40 millions d'habitants, l'Algérie représente la 2^e zone économique d'Afrique du Nord et la 4^e économie du continent africain.

Lundi 09.01.17

« L'histoire partagée entre l'Algérie et la France nous permet de nous appuyer sur nos convergences, nos valeurs et notre destin communs autour de la Méditerranée. C'est aussi le rôle des villes de concourir à la réalisation de la paix et du développement économique dans le Bassin Méditerranéen. Au travers de mes responsabilités, je m'engage résolument à ce que nos territoires y contribuent. », affirme Christian ESTROSI.

« Le Réseau des Villes Euromed a toute sa place dans la mise en œuvre de projets de coopération ambitieux pour assurer la prospérité de l'espace euro-méditerranéen. C'est à cela que nous travaillons », précise Agnès RAMPAL, elle-même née à Alger.

Une visite d'étude et d'échanges

Cette visite d'échanges et de réflexions, dans la capitale azurienne, porte sur différentes thématiques. Outre un entretien avec Philippe PRADAL, Maire de Nice, plusieurs réunions techniques sont organisées autour de la rénovation des immeubles historiques, de la création et de la gestion des espaces verts, de l'efficacité énergétique des bâtiments, de l'optimisation de l'éclairage public, ou encore de l'animation des quartiers.

Enfin, ce déplacement initie la réflexion de la Commission Emploi des jeunes au sein du Réseau des Villes Euromed et les projets concrets de coopération sur lesquels cette Commission s'engagera.

C'est une problématique stratégique car le non-emploi des jeunes est, autour du Bassin Méditerranéen, et même au-delà, une des causes principales des migrations économiques et des situations de crise.